

# Réville (Manche) : La Coupe de France de voitures à pédales débarque dimanche

Dimanche 13 août 2017, se tiendra la coupe de France de voitures à pédales organisée par l'Association révillaise et sous l'égide de la Fédération française de voitures à pédales.



La compétition débutera à 14 h dans les rues de Réville. (©La Presse de la Manche)

Les 42 voitures inscrites vont s'affronter pendant 3 heures sur un circuit fermé de 1,1 km. Dimanche 13 août 2017, **la Coupe de France de voitures à pédales fait escale à Réville**, dans la Manche.

La journée débutera à **9 heures du matin** par l'arrivée des voitures et la préparation des stands.

**À 11 heures**, les voitures seront présentées sur la grille de départ.

## Trois heures de course

Avant le début de la course, **à 14 heures**, les voitures feront un tour de chauffe, puis s'élanceront pour les 3 heures de courses jusqu'à 17 heures.

La proclamation des résultats et la remise des prix auront lieu **à 17 h 30**. Trois prix seront remis pour le look, la vitesse et le combiné (look + vitesse).

Les visiteurs pourront se restaurer sur place. Entrée et parking gratuit.